

RAPORT D'ACTIVITES OAD

(DE JUILLET 2017 A AOUT 2018)

L'association Oti en Action pour le Développement dans la poursuite des ses objectifs amener plusieurs activités de juillet 2017 à 2018 que pouvons entre autre citer

- Les activités liées à la visite de notre partenaire « Go To Togo »
- Les activités éducatives
- Et les différentes réunions organisées dans le cadre des activités

I- Visite de Go To Togo

Dans le cadre de notre partenariat avec Oti Diaspora Europe (ODE), notre association (OAD) a reçu d'échange et de travail de l'Association « Go To Togo » de l'université Paris Dauphine ; du 21 au 23 juillet 2017.

« Go To Togo » est une Association Estudiantine Française basée à Paris et qui œuvre dans le développement communautaire au Togo.

Le 21 juillet 2017 à 16H01min, nos invités au nombre de neuf, accompagnés de Monsieur NAMBIEMA Aboubacar Secrétaire Général de ODE et de cinq autre membres de l'association Mission Des Jeunes (MDJ) basée au sud du Togo sont accueillies à l'hôtel Matouch. Après leur installation les membres des trois associations réunies : OAD, MDJ et Go To Togo ont procédé à une présentation, histoire de créer les premiers contacts conduisant à la connaissance mutuelle. A 20h nous avons entrepris une ballade dans la ville de Mango avec nos visiteurs pour leur première découverte de la ville.

Le 22 juillet à 9h toute la délégation s'est rendue chez le chef canton de sansanné-Mango en présence des chefs quartiers, les CDQ et les notables. Après avoir souhaité la bienvenue à la délégation, le chef canton de sansanné-Mango NAMBIEMA Tabi zakar a brossé l'historique de la ville a nos visiteurs. Le responsable de Go To Togo a remercié à son tour le chef canton pour ses mots et l'accueil et a ensuite précisé l'objectif de leur visite qui s'inscrit dans le cadre de leur partenariat avec OAD. Il a ensuite ajouté que Go To Togo intervient depuis des années dans l'Avé et plus précisément dans le développement sociocommunautaire avec la construction des écoles, les équipements en outils informatique..... Il a enfin réitéré la volonté de Go To Togo d'œuvrer dans son partenariat avec OAD pour le développement sociocommunautaire de la commune de Mango, voire la préfecture de l'Oti. Les notables, les CDQ et les chefs quartiers tour à tour se sont tous réjouies de cette visite qui s'inscrit dans le développement de leur commune. Ils ont aussi exprimé à Go To Togo quelques doléances notamment des aides en infrastructures scolaires et sanitaires et l'aide au développement agro-pastoral. Quelques questions de curiosité sur la vie socio-culturelle de Mango par les visiteurs ont mis fin à cette rencontre.

Nous avons ensuite conduit la délégation pour la visite de la tombe de NAMBIEMA Bonsafo et l'arbre généalogique du règne des rois anoufoh, de NAMBIEMA Bonsafo à nos jours.

L'après-midi ce fut la visite du cimetière Allemand, du fleuve Oti, du monument de ville de Mango pu la visite du monastère de Sadori. Là les moines nous ont fait l'historique du monastère avant de nous conduire dans leur magasin de vente de produit bio où les visiteurs ont acheté divers articles.

Dans la nuit, à 20h ce fut la rencontre du bureau de l'OAD avec Go To Togo et le représentant d'ODE. Rencontre au cours de laquelle de fructueux échanges sont menés avec la précision du cadre de ce partenariat. L'OAD a présenté son rapport d'activité et ses perspectives

Le 23 Juillet de 6H30min à 7h30min la délégation a procédé au reboisement sur la « place verte » de la ville en arrière-plan de l'Hôtel Matouch. Ceci est suivi de la visite de la poterie de Mango où nos hôtes ont découvert les richesses artistiques de la ville.

Toutes la délégation s'est retrouvée au Centre Convivial et d'Ecoute des Jeunes (CCEJ) pour découvrir les richesses culturelles et folkloriques Anoufoh. Ici la séance est animée par le groupe N'Gondè, l'artiste N. Cow Boy et les jeunes du CCEJ qui ont présenté un sketch éducatif. Ceci a été très apprécié par nos visiteurs qui n'ont pas tardé à esquisser quelques pas de danse.

II- Activités éducatives (aide aux élèves démunis)

Dans le souci d'aider les élèves démunis à continuer leurs éducations comme les autres enfants l'OAD a répertorié et a apporté son aide à dix-huit élèves de quatre différents établissements : CEG Sadori, CEG Tchanaga, CEG Mango Ville 1 et CEG Mango Ville 2

- A Sadori l'aide a touché cinq élèves dont trois filles de la classe de sixième et deux garçons en cinquième et quatrième.
- A Tchanaga cinq élèves également et toutes des filles dont une en sixième, deux en quatrième et deux en troisième ont bénéficié de cette aide.
- Au CEG Mango Ville 1 la sélection est tombée sur quatre élèves tous des garçons ont bénéficié du paiement de leur écolage et de leur cotisations parallèles
- Au CEG Mango Ville 2 quatre élèves également ont profité de l'aide de l'association.

Ce soutien pour le paiement des frais scolaire se lève à quatre-vingt mille francs CFA.

III- Différentes réunions OAD

En vue de faire des compte rendus, de définir des perspectives et d'évaluer les besoins et difficultés, des réunions périodiques se sont tenues :

- 14 Août 2017

Réunion de l'OAD en vue de faire le point sur la visite de Go To Togo et de leur départ à Lomé accompagné du président OAD

- 02 Juin 2017

Réunion du bureau OAD sur le projet d'obtention et de gestion de l'ambulance

- 09 Juin 2017

Réunion du bureau pour finaliser le projet génie en herbe